
香港文匯報訊（記者 子京）全

國政協港澳台僑委員會主任楊崇匯

一行日前到訪港區省級政協委員聯

誼會，獲該會主席陳清霞、副會長

陳偉燊等熱情接待，賓主進行友好

交流。楊崇匯期望港區省級政協委

員聯誼會認清國家新的發展機遇，

助推「十三五」規劃，加強香港青

年的國家民族觀念，廣泛聯繫市縣

級委員和群眾，為保持香港繁榮穩

定作出新貢獻。
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江蘇省政協副主席羅一民，全國政協港澳台僑委員會
局長李學明，中聯辦協調部調研員張權陪同到訪。

7月下旬擬組織退任委員赴京
陳清霞在會面中指，該會成立至今，秉承「服務國

家，服務香港，服務委員」宗旨，團結45個地方的港
區政協委員，堅定支持「一國兩制」和基本法的貫徹落
實，支持行政長官和特區政府依法施政，目前已發展至
13個工作委員會和2,300多名會員，包括1,400多名現任
委員和800多名退任委員。為加強與退任的資深委員聯
繫，今年7月下旬將組織赴京考察。
她續說，該會重視培養和提升委員認識，5月組織近
40名各省、市、自治區的政協常委赴井岡山幹部學院，
參加第二十六期國情研修班，進一步加深對國家歷史文
化的深入了解。該會凝聚愛國愛港力量，積極參與社會
事務，是一面愛國愛港的旗幟。

楊崇匯對該會提三點期望
楊崇匯表示，港區省級政協委員聯誼會是老朋友，該

會團結政協委員，發揮橋樑紐帶作用，是香港的骨幹社
團之一。他對聯誼會所做的工作表示感謝，並對該會成
功舉辦多項具特色、有成效的活動表示祝賀。有感於今
年是聯誼會成立10周年，希望聯誼會以此為新起點，
他對該會提出以下三點期望：
第一，希望港區政協委員認清國家新的機遇，搭上順

風車，助推國家「十三五」規劃，並在這方面大有作為。
第二，希望港區政協委員為保持香港繁榮穩定作出新
貢獻，並提出工作的三個着力點：港區政協委員應該發
揮帶頭作用，團結內部力量，堅定不移支持「一國兩制」
和基本法在香港的貫徹落實，支持行政長官和特區政府
依法施政；在未來的社會事務中應研究並學會做好工作，

掌握策略使工作進展順利；團結和組織更多香港青年赴
內地學習和考察，讓他們正確認知國家和民族，傳承愛
國愛港精神。
第三，楊崇匯期望聯誼會不僅團結好省級委員，也希
望可以將力量延伸至市級、縣級委員，聯繫各界群眾，
讓政協委員能充分發揮自身的雙重積極作用。

楊崇匯訪港區省級政協聯誼會
勉聯繫市縣各界護港繁榮穩定 陳清霞陳偉燊等接待
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香港文匯報訊（記
者李摯）港穗僑界慶
祝香港回歸19周年座
談會日前假北角富臨
皇宮舉行，邀請行政
會議成員、立法會議
員葉劉淑儀以「賀香
港回歸．談政情民
生」為主題作演講，
介紹香港最新政治形
勢。沙田區議會副主
席彭長緯、廣東省僑
聯副主席戴文威、廣
州市僑聯黨組書記梁瑞冰、廣州僑聯香港聯誼會會長王欽賢、香港
僑界社團聯會常務副會長陳金烈等出席，賓主圍繞議題展開討論。

料立會選情回歸以來最激烈
葉劉淑儀表示，即將來臨的9月立法會選舉，將會是自香港回歸以
來選情最激烈的一次。政改爭議觸發了違法「佔中」，社會分化為
「藍營」、「黃營」，撕裂嚴重，選情的勝負將取決於這兩大陣營
的角力，於9月的選戰一決高下。過去4年，立法會出現了嚴重的拉
布狀況，在這種狀況下，特區政府的各項施政停滯不前，各項發展
方案都難以通過。
她表示，今年無論是功能組別或是地區選舉的情況都須仔細分析

助選策略，呼籲大家在立法會選舉中選出真正為社會做實事的人。
陳金烈表示，僑界是香港社會中最具代表性的愛國團體之一，香

港僑胞的影響力輻射至300多萬人以上，是愛國愛港及維護香港繁榮
穩定的一面旗幟。他呼籲僑胞在立法會選舉中，充分發揮僑界的力
量，把愛國愛港人士選進立法會，維護香港社會繁榮穩定。
梁瑞冰表示，希望僑界人士充分發揮橋樑紐帶作用，廣泛凝聚力

量，為香港的繁榮穩定作出貢獻。
賓主一同就議題展開熱烈討論，有會員就青年工作提出疑問，葉劉
淑儀表示青年是社會未來棟樑，需要在溝通、教育等方面多些耐性、
多花時間，要對話不要對抗，並鼓勵各界一同努力做好青年工作。

保良局早前攜手花旗集團舉辦「Agent Penny與Will Power」創意理
財話劇比賽，吸引17隊來自10間小學的同學參加。參賽者透過創作及演
出理財話劇，生動有趣地將所學的理財知識表達出來，並藉此增強同學的
自信、啟發創意潛能及思考能力，及提升其耐心聆聽及團隊合作精神。圖
為花旗集團金融機構部香港區主管及跨國業務部亞太區主管鄭再再(右一)
及保良局助理社會服務總幹事(兒童及青少年服務)梁翠環(左一 )頒獎予全
場總冠軍聖若瑟小學。
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■港穗僑界慶祝香港回歸19周年座談會，賓主合影。 李摯攝

■葉劉淑儀（右）發表演講，王欽賢主持。

香港文匯報訊（記者 鄧學修）九龍東
區各界聯會社會服務基金日前假黃大仙東
頭社區中心舉行「社區健康義診服務
日」，安排了35位中西醫師為黃大仙區居
民提供免費醫療諮詢服務，包括全科、眼
科、婦科、推拿、骨傷、針灸等多個範
疇，務求為居民提供最適合的醫療服務，
估計約千名居民受惠。

盧寧謝偉俊出席 程燕致辭
活動特邀中聯辦九龍工作部副部長盧
寧，立法會議員謝偉俊，黃大仙區議會副
主席黎榮浩，黃大仙民政處聯絡主任主管
李昌可等擔任主禮嘉賓。
東聯社會服務基金執行副主席程燕致辭
表示，該會今年4月於油塘舉辦了第一次
義診服務日，深受居民歡迎和支持，故此
決定於黃大仙再度舉辦，讓更多市民受
惠。她續稱，為基層服務是該會的宗旨，
務求支援他們各種生活需要，因此日後將
繼續舉辦各類型活動，服務基層，關懷社
會。
謝偉俊表示，希望有更多的團體舉辦同
類型活動，讓更多市民獲益。他讚揚參與
義診的醫師，指他們善用工餘時間為社會
服務，是非常值得尊敬的行為。醫師能夠
透過活動進一步了解基層市民的醫療需
要，相信對他們來說也是難得的經驗。

東九龍居委潮人聯會協辦
是次活動協辦單位眾多，包括九龍東區
各界聯會、東九龍居民委員會、滬港校友
會、福慧慈善基金、九龍東潮人聯會、香
港醫務委員會執照醫生協會和暨南大學醫
學院香港同學會。

東聯邀35中西醫黃大仙義診

■九龍東區各
界聯會社會服
務基金安排
35 位中西醫
師為黃大仙區
居民提供免費
醫療諮詢服
務。

鄧學修 攝

香港文匯報訊（記者 鄧學修） 仁濟
醫院連續第七年舉辦愛心福袋派發活動，傳
達關愛之情，今年將派發6萬個福袋予各區
獨居長者，福袋中包括麥皮、餅乾、米粉、
潤手霜、枕頭套和電池，皆為實用生活用
品，支援長者生活需要。

嚴徐玉珊感謝義工參與
「仁濟安老送關懷．愛心福袋賀回歸」揭
幕禮日前假石圍角邨舉行，勞工及福利局局
長張建宗蒞臨主禮，嘉賓包括安老事務委員
會長者學苑發展基金委員會主席梁智鴻，安
老事務委員會主席林正財，中聯辦新界工作
部副部長張肖鷹，「仁濟慈善大使」李司棋
等，逾百長者出席揭幕禮，場面熱鬧。

仁濟醫院董事局副主席暨籌募委員會主
席嚴徐玉珊致辭時表示，仁濟過往7年已派
出超過42萬個福袋，今年再接再厲，將愛
與關懷送給老人家。她感謝來自地區組
織、屋邨、社福界和學界的義工，他們的
參與，足證社會各界非常關懷長者，希望
活動讓仁濟醫院和社會各界進一步了解獨
居長者的生活，務求日後推動更有效的長
者服務。
張建宗讚仁濟秉持「仁者存心，濟世利

眾」的精神，服務廣大市民，於社區服務貢
獻不少。特區政府致力締造一個「老有所
養、老有所為」的環境，讓長者可以過着積
極、精彩的銀齡生活，因為投放了很多公共
資源在長者身上，務求於社會福利、醫療服

務及社會保障等方面改善長者生活。政府亦
有「長者學苑」、幼兒照顧訓練課程等計
劃，協助長者持續學習，推動長者創造豐盛
晚年。
梁智鴻感謝政府和仁濟醫院對長者的關

懷，希望其關愛社區的精神能夠一直持續下
去。他指福袋的物質支援雖然重要，但探訪
活動卻更重要，因為這才凸顯出社會對長者
的關懷，亦是長者希望和需要的。
揭幕禮後，一眾賓主親身探訪石圍角邨長
者，向他們派發愛心福袋，與他們相互交
流，細聽他們分享生活逸事。仁濟醫院將陸
續在全港各區派發愛心福袋，並繼續動員各
界別的義工踴躍參與，讓更多長者受惠，共
建和諧美好社區。

仁濟6萬福袋敬老賀回歸

■仁濟醫院「仁濟安老送關懷‧愛心福袋賀回歸」揭幕禮，賓主合照。 鄧學修攝

■東聯社會服務基金「社區健康義診服務日」，一眾賓主、醫師與義工合照。 鄧學修 攝


